

La muestra, titulada "Rostros sin rostros" reúne medio centenar de obras

JOSÉ MANUEL CHAMORRO EXPONE SU OBRA EN LA SALA AULENCIA

Vva. de la Cañada, 19 de junio- El Centro Cultural la Despernada acoge, hasta el próximo 29 de junio, una selección de obras de José Manuel Chamorro bajo el título "Rostros sin rostros". En la exposición, los visitantes podrán disfrutar de una veintena de cuadros pintados al óleo en distintos soportes (tabla, lienzo o arpillera) y de treinta obras en papel recogidas en una carpeta en las que el artista utiliza distintas técnicas.

Trayectoria profesional

Dibujante de la sección de Filatelia de Correos, José Manuel Chamorro cuenta con una larga trayectoria artística. Comenzó su formación en 1963 y ha sido alumno de la Escuela de Artes y Oficios de Madrid, la Accademia di Belli Arti Pietro Vannucci, en Perugia (Italia) y la Escuela de Artes Gráficas de Madrid, entre otras. Su primera exposición colectiva fue en 1971 en el P. Gosol Picasso del Círculo de Bellas Artes de Lérida y desde entonces ha expuesto su obra en instituciones, galerías nacionales y extranjeras, tanto de forma individual como colectiva. Cuenta además con una decena de premios.